

Chères et chers collègues,

Le 8 mai 2025, au prochain congrès de l'ACFAS à Montréal (Université Concordia et ETS), nous tiendrons un colloque intitulé « **La sélection pour l'admission dans les programmes en santé : état des pratiques, enjeux actuels et défis futurs** » (colloque #532). Les objectifs du colloque sont les suivants :

- Valoriser les travaux de recherche qui s'intéressent à l'admission et la sélection dans les programmes de formation en santé.
- Créer un dialogue entre les chercheurs et les différentes parties prenantes impliquées dans la sélection pour l'admission dans les programmes de formation en santé.

Par le présent message, nous souhaitons vous informer que nous débutons aujourd'hui l'appel à communications (présentations orales), qui se terminera le **14 février prochain**. **Vous pourrez soumettre votre proposition de communication, en format Word, en l'envoyant à [jean-sebastien.renaud@fmed.ulaval.ca](mailto:jean-sebastien.renaud@fmed.ulaval.ca)**. Cette proposition devra prendre la forme d'un résumé structuré (contexte, méthode, résultats, conclusion) d'au maximum 300 mots.

N'hésitez pas à nous écrire pour toute question et svp faites circuler cet appel dans vos réseaux.

Meilleures salutations,

Jean-Sébastien Renaud, PhD, professeur, Université Laval

Jean-Michel Leduc, MD, professeur, Université de Montréal